

Aktuelles vom Dezember 2025

Weihnachtsmarkt Eddelak 2025



Glühwein, Lichter & ganz viel Dorfgefühl

Wenn der Dezember seine kalten Finger ausstreckt und Eddelak nach Zimt, Tannengrün und einem Hauch Bratwurst duftet, dann ist es wieder so weit: Weihnachtsmarkt in Eddelak! Am Samstag, den 13. Dezember 2025, lud die Kirchengemeinde Eddelak von 14:30 bis 19:30 Uhr zum Weihnachtsmarkt vor und im Gemeindehaus ein. Der Platz verwandelte sich in eine kleine, feine Winterwunderwelt – mit allem, was dazugehört (inklusive kalter Nasen und warmer Herzen).



Schon am frühen Nachmittag funkelten die Lichterketten, Buden wurden eröffnet und man hörte überall das vertraute „Moin!“ – diesmal gern auch mit Mütze. Draußen vor dem Gemeindehaus sorgten die Buden für echtes Weihnachtsmarktgefühl: Glühwein- und Punsch, eine Grillwurstbude sowie eine Quarkbällchen- und Waffelbude ließen kaum Wünsche offen.

Drinnen im Gemeindehaus ging es genauso gemütlich weiter: Am Kaffee- und Kuchenstand wurde fleißig eingeschenkt, dazu gab es einen Stand mit selbstgemachter Marmelade und Likör sowie einen weiteren mit liebevoll gebastelten weihnachtlichen Dekorationsartikeln. An festlich geshmückten Tischen konnte man in Ruhe essen, klönen und einfach mal sitzen bleiben – was auch ausgiebig genutzt wurde.



Die Kinderaugen leuchteten nicht nur wegen der Lichter, sondern auch am Basteltisch für die Kleinsten, an dem eifrig geschnitten, geklebt und gemalt wurde. Musikalisch wurde es ebenfalls: Weihnachtslieder luden zum Mitsummen ein – wer den Text nicht kannte, tat so, als hätte er gerade einen Schluck Glühwein genommen.

Von frisch gebackenen Waffeln über Punsch bis hin zu herzhaften Klassikern: Der Markt bewies erneut, dass Eddelak nicht nur gemütlich, sondern auch kulinarisch bestens aufgestellt ist. Die längste Schlange bildete sich traditionsgemäß dort, wo es am besten roch – ein Naturgesetz, das sich Jahr für Jahr bestätigt.



Ein riesiges Dankeschön geht an das fleißige Helferteam von rund 30 Personen, das diesen Weihnachtsmarkt möglich gemacht hat – inklusive des aktuellen Konfirmandenjahrgangs, der tatkräftig mit angepackt hat. Ob Aufbau, Verkauf, Küche oder Abbau: Ohne euch wäre es nicht gegangen!

Der Weihnachtsmarkt 2025 war zugleich die erste Veranstaltung ohne unseren im Sommer verstorbenen Budenmeister Ingo Mügge. Viele Gedanken waren an diesem Tag auch bei ihm – sein Einsatz und seine Verbundenheit mit dem Weihnachtsmarkt bleiben unvergessen.

Der Weihnachtsmarkt 2025 hat einmal mehr gezeigt, was Eddelak ausmacht: Gemeinschaft, Engagement und ein herzliches Miteinander. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr – und bis dahin wärmen wir uns an den schönen Erinnerungen (und vielleicht noch an der letzten Tasse Glühwein).

